

VALENTÍN DE BERRIO OCHOA



Hemos recibido un trabajo de 140 páginas, cuyo texto, escrito por el distinguido vascongado y antiguo colaborador de esta revista, don Aristides de Artiñano está dedicado á la reseña detallada de las fiestas celebradas en Elorrio, con motivo de la beatificación del santo Valentín de Berriochoa.

El libro del señor Artiñano está expuesto con verdadero cariño, y constituye una extensísima información, admirablemente hecha, de cuanto se hizo en la villa vizcaína en honor del martir de Tonkin, y de todos los personajes que tomaron parte en la organización de aquellos actos.

Aparte de la relación escrita, que es muy completa, ilustran el libro profusión de grabados, referentes á personalidades, que coadyuvaron con las iniciativas valiosas y eficaces, al mejor éxito de aquella solemnidad.

Abundan además grabados de algunos actos públicos, que no obstante haberse servido para ello de instantaneas, más ó menos imperfectas, se ha sacado de ellos en los talleres, todo el partido compatible con los procedimientos gráficos modernos

El facsimile del escrito con que el señor Artiñano dedica su libro al señor obispo de la diócesis señor Cadena Eleta, está admirablemente reproducido en el libro y honra mucho á los señores Eléxpuru hermanos, de Bilbao, en cuyos talleres ha sido editado el libro.

Asimismo es muy artístico el grabado reproducción de la imagen

del santo, hecha por el escultor Sorriguieta y algunos otros más que figuran en el texto.

Damos la enhorabuena al señor Artiñano por su interesante trabajo y la hacemos extensiva á los señores Eléxpuru hermanos, de Bilbao, por la confección de esta obra, en la que se han empleado los materiales más modernos de la tipografía, resultando un libro de impresión artística, esmerada y elegante.

